
 

 

Аннотация 
 

Пояснительная записка оформлена на 57 листах, содержит 4 таблицы, 41 
рисунок, 17 источников. 

Целью выпускной квалификационной работы является организация сети 
мониторинга и управления мультиплексорами DWDM в лаборатории 
транспортных сетей и систем связи УрТИСИ СибГУТИ 

Для достижения данной цели в работе решались следующие задачи: 
- обоснование необходимости внедрения сети мониторинга и управления; 
- описание структуры проектируемой сети мониторинга и управления; 
- разработка плана установки оборудования и прокладки кабелей для 

организации сети мониторинга и управления; 
- инсталляция коммутатора в телекоммуникационный шкаф; 
- установка и настройка программного обеспечения для управления сетью 

DWDM. 
 

The summary 
 

Explanatory note is drawn up on 57 pages, contains 4 tables, 41 figures, 17 sources. 
The purpose of the graduate qualification work is to organize a network 

monitoring and management of multiplexers DWDM in the laboratory of transport 
networks and communication systems UrTISI SibGUTI 

To achieve this goal, the following tasks were solved in the work: 
- substantiation of the need to implement a monitoring and management network; 
- description of the structure of the projected monitoring and control network; 
- development of a plan for installing equipment and cabling for the organization 

of the monitoring and control network; 
- installation of the switch in the telecommunication cabinet; 
- installation and configuration of software for DWDM network management.


